



COMMUNIQUE DE PRESSE : DECEMBRE 2023

Election Présidentielle du 20 Décembre 2023 en RDC :

Le MP4 dénonce l'impréparation de la CENI et de son Président Denis Kadima, qui avec plus de 1 milliard et 100 millions de dollars américains de budget, a réussi l'exploit d'organiser ce 20 décembre 2023 un chaos électoral historique et sans précédent. Comment accepter un tel fiasco sur l'ensemble du territoire national alors que la RDC a déjà connu 3 cycles électoraux depuis 2005 et que jamais autant d'argent n'a été alloué à l'organisation des opérations de vote ? Quelle suite donner à ce simulacre d'élections ?

Et la montagne accoucha d'une souris ! Le Parti Mouvement Patriotique du 4 janvier (MP4) publie le présent communiqué de presse pour alerter la communauté nationale et internationale des risques de voir la RDC vivre dans les prochains jours un scénario à l'ivoirienne lié à la contestation des résultats qui vont sortir de cette parodie d'élections.

Ce qui devait arriver, arriva. La RDC vient de plonger dans la contestation généralisée et dans un chaos annoncé lié au déroulement du vote de ce jour. Malgré les assurances téméraires données par la CENI et son Président Denis Kadima Kazadi jusqu'au dernier jour de préparation, la digue n'a pas tenu et les carences dans les opérations de logistique n'ont pas été comblées : Le manque d'avions et de moyens de transport du matériel de vote, la défaillance des cartes d'électeurs de qualité médiocre, l'ouverture tardive voire l'absence d'ouverture de nombreux bureaux de vote à travers le pays, le manque de matériel dans 70'000 bureaux de vote et l'absence de machines à voter ici et là. Et ceci n'est que la face émergée de l'iceberg ! Rappelons-nous que les territoires de l'Est de la République occupés par le M23, Masisi et Rutshuru, n'ont pas eu droit au suffrage. De plus, la CENI peut-elle nous garantir que dans l'hinterland ou l'arrière-pays, le vote s'est tenu sans embûches ? Absolument pas.

Les témoignages sont légion et malgré cela, le pouvoir sortant et son Expert en chef de la CENI parlent d'imperfections ! Avec un budget colossal reçu de 1,1 milliards de dollars américains, la CENI et son Président Denis Kadima Kazadi doivent rendre des comptes. En effet, il va falloir commencer d'abord par expliquer au peuple congolais où est passé cet argent. Et comment on peut arriver à une telle médiocrité jamais atteinte alors que le pays est à son 4^{ème} cycle électoral ? Le Président Denis Kadima Kazadi a annoncé au soir du 20 décembre que les électeurs, près de 30% de la population, qui n'ont pas voté aujourd'hui seront rappelés un autre jour (qui sera un jour de travail, donc non chômé !). Après le fiasco de ce jour, quelle confiance accorder encore à ce prestidigitateur dont la main devrait déjà être coupée pour s'être entêté et avoir plongé la Nation dans un abîme sans précédent ?

Le manque d'humilité et l'irresponsabilité du Président Denis Kadima Kazadi n'est plus à démontrer. C'est la raison pour laquelle, afin d'éviter au pays un risque majeur de conflit armé post-électoral comme en Côte d'Ivoire en 2010-2011, le MP4 demande aux acteurs politiques du pouvoir et de l'Opposition de se retrouver autour d'un cadre de concertations pour donner à la RDC une transition inévitable et nécessaire.

Contact :

Andy Kalusivikako | Président | X @NDKalusivikako | Email : MP4CONGO@hotmail.com | Site : www.mp4congo.com